



Daniel Portero y Víctor Valentín presentan su libro ‘Héroes para el recuerdo: los 188 policías nacionales víctimas del terrorismo’

- La obra será presentada por Teresa Jiménez Becerril, adjunta al Defensor del Pueblo, y Alberto Negri, presidente de la Fundación de Huérfanos de la Policía, el próximo 10 de diciembre
- Los beneficios obtenidos por la venta de los ejemplares serán destinados a la Fundación de Huérfanos de la Policía Nacional
- El libro pretende ser un homenaje a la historia de cada agente y de la institución cuando se cumple el 200 aniversario de la Policía Nacional

Madrid. 4 de diciembre de 2024. El presidente de Dignidad y Justicia, Daniel Portero, y el vicepresidente de la asociación, Víctor Valentín Cotobal, presentarán el próximo 10 de diciembre el libro ‘Héroes para el recuerdo: los 188 policías nacionales víctimas del terrorismo’. Portero y Valentín, autores de la obra, estarán acompañados por la adjunta al Defensor del Pueblo Teresa Jiménez Becerril y por el presidente de la Fundación de Huérfanos de la Policía Nacional Alberto Negri.

La presentación tendrá lugar a las 19 horas en las instalaciones de la División de Formación de la Policía Nacional, situada en el número 5 de la madrileña plaza de Carabanchel, justo cuando se cumple el 200 aniversario de la Policía Nacional. Los autores de la obra, editada por Sindéresis, destinarán todos los beneficios obtenidos de su venta a la Fundación de Huérfanos.



El libro hace un recorrido histórico desde el comienzo de la acción terrorista en España hasta la actualidad a través de la narración de la historia de cada uno de los héroes que perdió su vida por sus compatriotas. “Hemos pretendido homenajear no solo a cada uno de los policías, a sus familias y compañeros, sino también a la lucha colectiva de una institución comprometida con los ciudadanos a los que ha servido”, explica Daniel Portero, que espera también que el trabajo sirva para que las próximas generaciones y los futuros policías tengan claro el lugar que deben ocupar quienes han permitido que hoy disfrutemos de libertad y de democracia.

El libro se propone examinar el papel de la Policía Nacional en la lucha contra el terrorismo de todo tipo, tanto el protagonizado por la banda armada ETA como el de organizaciones extremistas internacionales o de otro corte. “Los crímenes terroristas no solo han impactado en las víctimas, sus familias y compañeros, sino también en toda la sociedad española, que ha sido testigo del sacrificio y entrega completa que han hecho estos servidores públicos”, asegura por su parte Víctor Valentín Cotobal.